



Känguru-Wettbewerb der Mathematik

Traditionell fand am 3. Donnerstag im März der internationale Mathematikwettbewerb „Känguru“ statt, der seinen Ursprung in Australien hat. In diesem Jahr stellten sich die Jungen und Mädchen aus den Mathematik E-Kursen des 6. Schuljahrgangs der Herausforderung. 75 Minuten durften die Schülerinnen und Schüler ihr Talent unter Beweis stellen. Taschenrechner und andere Hilfsmittel waren dabei nicht erlaubt. Alle Teilnehmer/innen erhielten eine Urkunde und ein kleines Knobelspiel. Wie in jedem Jahr bekam der Schüler mit den meisten richtigen Aufgaben in Folge einen Sonderpreis – ein T-Shirt mit dem Logo des Wettbewerbs. **Tobias Bowe** (Klasse 6d) erzielte die höchste Punktzahl und hatte auch die meisten Aufgaben in Folge richtig. Platz 2 und 3 belegten **Kai Ahillen** (Klasse 6c) und **Angelo Schneider** (Klasse 6a). Herzlichen Glückwunsch!

Text u. Foto: Mechthild Ahaus-Borchers